





Grupo político municipal  
Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz

[torrejonmasmadrid@gmail.com](mailto:torrejonmasmadrid@gmail.com)

que afectan a sus intereses. Son muchos los colectivos que reclaman participar aportando perspectiva de género en distintos ámbitos.

En el pasado, el Ayuntamiento de Torrejón contaba con un Consejo Sectorial de Mujer, cuya existencia estaba respaldada por el artículo 130 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Corporaciones Locales. Lamentablemente, con el cambio de gobierno municipal, la participación ciudadana fue reducida y las competencias de los consejos sectoriales fueron hurtadas.

No obstante, los colectivos feministas siguen en activo realizando actividades y visibilizando las desigualdades entre géneros. De hecho, tras el ataque de un militante de Vox al mural feminista que se hizo mediante una consulta ciudadana en el barrio de la Concepción- Ciudad Lineal, hubo un colectivo de mujeres que impulsaron la realización de un mural con motivos feministas. Pidieron los permisos, realizaron el proyecto, organizaron la obra y pintaron los muros del túnel en el antiguo paso de la Renfe. Fue un logro de participación ciudadana en el que muchas mujeres unieron sus esfuerzos físicos y económicos para pintar con motivos feministas el paso. Raperos de talla internacional como Teorema, Kaiser o Acertijo eligieron ese túnel frente a otras opciones para hacer videos con sus canciones durante una de sus visitas a España. Freestylers chilenos, mexicanos o peruanos se acercaron a él para grabar videoclips de música underground habida cuenta de la importancia que tiene la música rap en nuestro municipio. Lamentablemente, poco antes de las Mágicas Navidades del 2023, ese túnel apareció pintado de verde y nada tiene que ver ahora con la lucha feminista. Para ver de nuevo el túnel que tanto esfuerzo costó, hay que ver los video clips de autores latinos.



